



En Navarra, el esfuerzo de Vinyes-Font no tuvo recompensa

Joan Vinyes y Jaime Font al volante del Cupra TCR DSG-Baporo Motorsport, dejaron el Circuito de Los Arcos (Navarra) incrementando de manera mínima su puntuación en la clasificación provisional del Campeonato de España de Resistencia (CER). En concreto, la 7ª posición en la primera carrera y el abandono a los 100 metros de iniciada la segunda, fueron los resultados con los que concluyeron su participación en el tercer *meeting* de la temporada del CER.

Para Vinyes el resultado de la primera de las carreras era previsible: ***Salíamos desde la última posición de la parrilla, al no poder hacer la tanda de oficiales, y además estábamos penalizados por el handicap del podio de Alcañiz.***

Esta primera cita se desarrolló con buenas sensaciones. Desde la misma salida recuperé posiciones, tenía un buen ritmo y además me encontraba cómodo. Jaume (Font) siguió en la misma línea y al final conseguimos el objetivo de coger algún punto y limpiar nuestro handicap.

¿La 2ª Carrera? Podríamos decir que para nosotros no hubo segunda carrera. Salió Jaume y antes de llegar a la primera curva del trazado, se lo llevaron por delante. Lo que se dice siempre en estos casos, son cosas de las carreras.

La actividad del Campeonato de España de Resistencia queda parada hasta el primer fin de semana de Octubre, en concreto los días 6 y 7, se disputará el cuarto *meeting* en el Circuito del Jarama.

Servicio de Prensa.

A P ARCAMENT
VINYES

Rallycar